



★ 乙房小学校 HP でも修学旅行、ふれあい祭りの様子をお知らせしています。ぜひご覧ください。

修学旅行 (10月20日、21日)



1日目 志布志港見学→志布志大黒リゾート(昼食)→サンメッセ日南→青島神社、青島海岸→青島グランドホテル(泊)
2日目 フェニックス自然動物園→ホテルメリージュ(昼食)→航空大学→宮崎特攻基地講話

今年度の修学旅行は、乙房小学校の前を走る大型トラックに積まれた木材やコンテナがどこから何のためにくるのかを学びに都城志布志道路を通過して志布志港へ行きました。

また、旅行などで楽しい思い出の多い宮崎空港が、太平洋戦争中に自分たちと同じ年頃の子もたちが石を敷き詰めて作ったということ、お兄さんぐらいの歳の人たちが特攻隊として飛び立っていったこともお聞きできました。



平和の大切さや感謝、命の重み・・たくさんのことを感じ、学んでくれたと思います。天候にも恵まれ、事故もなく、あいさつや聞く態度、友だちと助け合う姿・・。全ての行動において乙房小学校のよさを見せてくれた6年生でした



【航空大学・フライトシミュレーター体験】

乙房ふれあい祭り

「乙房ふれあい祭り」を2年ぶりに開催いたしました。今年度は、もうじき解体される北校舎への「感謝」をテーマに3部構成で行いました。

初めに、北校舎の思い出を題に、2人の児童と乙房小学校を卒業された保護者の方にお話しをいただきました。(右にその時読んでくれた6年生の渡辺 結咲さんの作文をご紹介します。)

次に、「北校舎を彩る飾り」をテーマに、親子での製作を行いました。それぞれ工夫を凝らし、北校舎の写真を飾る素敵な写真立てができあがっていました。

最後は、5、6年生が伝統芸能「奴踊り」を披露し、凛々しい姿を見せてくれました。

北校舎との思い出が、またひとつ増えました。



【奴踊りの披露】

※解体工事に伴い、11月28日(月)以降、南校門からの車の乗り入れができなくなります。詳しくは後日改めてお知らせいたします。

「北校舎との思い出」

六年 渡辺 結咲

今月には、私たちが長くお世話になった北校舎が取り壊されます。そして、令和六年には新しい校舎が完成する予定です。私の母もこの北校舎で友だちとともに過ごし、授業を受け、いろいろなことを学んで卒業してきました。

私は、六年間の学校生活の中で四年生と六年生の二年間を北校舎で過ごしました。北校舎には多くの思い出があります。

理科室では、面白い実験をたくさんしました。この実験の中には皮ふを溶かす危ない水溶液を使ったものもあります。けがをしないかと不安な気持ちで実験をした思い出のある理科室もなくなってしまおうと思うと、とてもさびしく感じます。

クラスのみんなと一緒に勉強したり、給食を食べたりした六年教室もなくなります。六年教室に予ねズミが二匹とへびが一匹出てとてもびっくりしたのも北校舎との思い出です。

図書室には怖い話がある本から落語など、はばひろいジャンルの本があります。図書室ではたくさん本を借りました。一年生で貸出冊数が百冊突破した時はとても嬉しかったことを今も思い出します。それから図書室は私にとってとても居心地のいいところになり、本を読むことが以前よりも好きになりました。

その他にも、最初は一人で行くのが怖かったトイレ、入るのに緊張する職員室、名札をドキドキしながら友だちと買いに行った事務室、今までの校長先生の写真がいっぱいあって感動した校長室。おもしろい匂いといっぱい家庭科室、全校生徒のくつが集まった色とりどりのくつばこなど私たちの思い出がいっぱい詰まっている北校舎です。

私は、新校舎には入れないけど、北校舎とのたくさんさんの思い出を胸に持って卒業していきたいと思います。

